



飛翔天中

～明日も行きたくなる学校 会いたくなる友だちや先生 受けたくなる授業～

R 3. 5. 31発行

Dandelion ー さあ、一斉に羽ばたけ！ 光る風にのってー

校長 平田 瞳

今回の文題にしたのは、今年度の生徒会スローガンです。

全校生徒へのアンケートをもとにして役員が春休みから一生懸命に考え、先日の生徒総会で、生徒会長が全校生徒（生徒会会員）へ、以下のように発表、説明してくれました。

「(スローガンを決めるためにとった)アンケートの回答から特に伝わってきたのは、みんながいつも笑顔でいたいと思っている、全員がしっかりとつながっていてほしいと考えているということでした。そこからイメージを膨らませてこのスローガンを考えました。

「Dandelion(ダンデライオン)は、英語で「たんぽぽ」のこと。たんぽぽの黄色は、みんなの笑顔を思い起こさせてくれて、ぎっしりとつまつた綿毛は、天中生のまとまりを表し、ここから風にのってそれが根を張る場所へと巣立っていくという僕たちの姿を重ねました。

つまり、天中生73人がいつも明るい笑顔でいられるように、強い絆で一つにまとまっていけるように、そして風にうまくのって自分の夢に向かって羽ばたいていけるように、という願いを込めました。

「光る風」とは、春の暖かい風のことです。みんなの笑顔が心を暖かく照らす光となり、前向きに頑張れるパワーとなります。その力に後押しされて、一人一人が輝いていける、そんな天城中学校を目指して、今年度もがんばっていきましょう。

このスローガンは、様々な学校行事等に取り組む際に生徒会が掲げ、生徒の気持ち、思い、行動の羅針盤となります。73人一人一人が、そして73人の総力で活動の充実を図っていってくれるものと期待せずにいられません。

生徒のこのような思いをしっかりと受け止め、義務教育最後の輝く3年間であるよう、私たち職員も、全職員で協力し力を尽くさなければなりません。そして、根を張る場所へとそれが巣立っていく離れていても、天城中学校は、母校として、心の拠り所として在り続けなければならないと心が熱くなった生徒総会でした。

最後に、今年度の生徒総会は、感染症対策として放送での総会になりました。2日前の急きよの変更でしたが、生徒会役員が担当の先生の指示の下、臨機応変に対応して、しっかりと務めてくれました。それに応えて、各教室では、全生徒会員が放送を真剣に聴き、会に臨んでいました。校内に響き渡る承認の拍手、理由や根拠とともに明確に述べられる意見や質問。急な変更にもかかわらず冷静に行動できる生徒の姿に、感染症に心で負けない力強さを感じることができました。

上級学校説明会

25日(火)と26日(水)に、3年生を対象として上級学校説明会が行われました。コロナ禍のため、今年は体育館で実施し、当時は西阿木名中の3年生も一緒に参加しました。

高校の先生の話が直接聞ける貴重な機会となり、生徒も真剣な表情で説明を聞いていました。



全国学力・学習状況調査

27日(木)に、全国学力・学習状況調査が実施されました。

3年生が当日に向けて過去の問題等に取り組み、国語と数学の問題に臨みました。生徒の学習の状況を把握し、内容の定着を図るために、今後の指導に生かしていきます。



6月の主な日程

4日 (金)	家庭教育学級
8日 (火)	移動図書館
9日 (水)	大島地区中学校総合体育大会 (~11日)
12日 (土)	土曜授業 学級弁論大会
15日 (火)	学級専門部会 生徒会専門部会
16日 (水)	大島地区総体 (陸上)
18日 (金)	O S O S 運動
20日 (日)	思いやりクリーン作戦
21日 (月)	期末テスト (~23日)
23日 (水)	夢と希望を育む教育講演会
30日 (水)	1年集団宿泊学習 (~7/1) 3年職場体験学習 (~7/2) O S O S 運動
7月2日 (金)	1年休養措置日

※お知らせ

6月4日(金)に、第1回家庭教育学級(開講式&ヤコウガイアクセサリー)を開催します。申込が明日までとなっていますので、希望される方は申込書の提出をお願いします。